



La huelga de los LAJ se reactiva cuando se cumple una semana de conflicto

<https://youtu.be/KL53uXWreCI>

El día que se cumple la **primera semana de huelga indefinida** de los letrados de la Administración de Justicia (LAJ), el paro **parece que se está reactivando**. Hoy se ha producido un repunte en el porcentaje de personas que han secundado el paro, no solo según los datos del Comité de Huelga, sino del propio Ministerio.

Según un comunicado difundido por las organizaciones convocantes del paro, **la huelga ha sido seguida hoy por el 84,6%** de la plantilla de los LAJ, frente al 75% contabilizado ayer martes. Por su parte, **el Ministerio ha informado de un 32,7% de participación**, cuando ayer era del 20,63%.

Esto ocurre después de que **desde que comenzó la huelga indefinida se haya venido registrado un paulatino descenso** en la participación. Así, según los datos facilitados por el Ministerio, el seguimiento de la huelga durante este lunes ha sido del 18,93%, frente al 20,13% registrado el pasado viernes, el 24,5% del jueves o el 26,9% del miércoles. Por su parte, los

...